



Aktennotiz

Datum: 9. Januar 2008
Für: intern
Kopien an:

Personenunfall vom 1. Januar 2008 in Huttwil

1. Einleitung

Am Neujahrstag, um ca. 06:20 Uhr befand sich ein Jugendlicher unberechtigterweise auf dem Bahntrasse zwischen zwei Bahnübergängen in Huttwil auf der Höhe der Teigwarenfabrik. Offensichtlich stürzte er und lag am Boden, als der Frühzug Huttwil-Ramsei-Burgdorf-Bern diese Stelle passierte. Es kam zu einer leichten Berührung zwischen dem Zug und der am Boden liegenden Person. In der Folge wurde der Verletzte ins Spital zur Kontrolle überführt.

2. Massnahmen

Die UUS konnte sich vor Ort über den Unfall in Kenntnis setzen lassen und feststellen, dass bahnsseitig kein Fehlverhalten vorlag. Der Unfall wird deshalb alleine durch die Polizeiorgane abgeklärt.

Für die Aktennotiz
Sig. Joseph Zeder